



## Jornada sobre transferencia de la investigación en la Upsa

**SALAMANCA.** La Universidad Pontificia de Salamanca acogió ayer una jornada sobre las áreas de investigación de la actualidad y del futuro para la transferencia de conocimiento de las universidades a las empresas. El encuentro congregó a gestores de transferencia de varias instituciones académicas de la región.

En este sentido, Jesús María de Andrés, jefe del área de

Coordinación en Ciencia y Tecnología de la Fundación Universidades de Castilla y León, destacó que la institución académica privada salmantina tiene una “enorme potencia” en el campo de las tecnologías de información y las comunicaciones, así como en el de las humanidades, aunque reconoció que “es más difícil trabajar en el ámbito de la transferencia” en ese campo. ■